



POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE



FR/025/161

Située en bordure de la forêt des Saulières, à 10km de Brive la Gaillarde, la Résidence « les Collines de Sainte Féréole » propose 25 gîtes disséminés sur 4.5ha, littéralement nichés au cœur des collines surplombant un superbe paysage Corrèzien.

Résolument contemporain et respectueux de l'environnement, cette résidence troglodytique s'inscrit dans une démarche de développement durable, et construite sur une approche basée sur le Zen et le ressourcement.

Plus qu'une résidence, un havre de paix où nature rime avec bien-être. L'originalité tient au fait de sa réalisation dans le plus grand respect de l'intégration à l'environnement et aménagée selon le concept du « Voir sans être vu » et de l'habitat troglodyte.

Le parc de la résidence de tourisme se compose de 25 gîtes construits en béton brut, en l'absence de tout additif ou de produits agressifs (sans colle, vernis, laine de verre...). Les toits, végétalisés pour de meilleures qualités énergétiques, assurent une excellente isolation thermique et phonique. Ils permettent une meilleure qualité de l'air, et une réduction du taux de CO2. Les grandes baies vitrées, dont dispose chaque gîte, offrent une grande luminosité et une vue sur le paysage corrézien. Les terrasses dallées, entourées de prairie fleurie, sont idéales pour les petits-déjeuners en plein air. Exposée plein Sud, le réveil est un enchantement grâce à une vue panoramique sur le bassin de Brive.

La vie de la résidence et de ses occupants est donc organisée autour de pratiques destinées à limiter l'impact de la structure sur son environnement naturel, pratiques qui se situent dans une action de « Démarche Qualité » en vue et depuis l'obtention de l'Ecolabel Européen pour les services d'hébergement touristique.

Les objectifs environnementaux de la Résidence sont les suivants :

- Préserver les ressources en eau, économiser l'électricité.
- Utiliser des produits respectueux de l'environnement et les optimiser,
- Valoriser les déchets, faire du compost et le réutiliser sur le site.
- Favoriser les transports doux,
- Mettre en place les techniques de jardinage biologique.
- Valoriser la vente de produits issus de productions locales.

Depuis 2012, cette démarche a permis sur 4 ans de diminuer de 50% la consommation en eau, de 20% la consommation en électricité et de diminuer de 50% les produits d'entretien chimiques avec une augmentation de 66% de produits d'entretien éco labélisés.

Restant à votre écoute pour toute information, idées ou suggestions sur notre démarche environnementale nous vous souhaitons un agréable séjour.

Fait à Ste Féréole, le 07/02/2018
Aurélien Charpille
Directeur de l'Office de tourisme